
1. Bürgermeister Dr. Storch trägt einen Vermerk zum Antrag der Fraktion Bündnis 90/Die 
Grünen betr. „Studie Energie Region Rhein-Sieg“ vor. Im Ergebnis wird festgehalten , das 
Thema zunächst im Umweltausschuss weiter zu erörtern. Herr Liene ergänzt, dass die Studie 
auch über das Internet zu finden sei. Der vorgetragene Vermerk ist als Anlage 4 beigefügt. 
 

2. Der Bürgermeister verweist auf einen Vermerk zur DSL-Breitbandversorgung, der als Anlage 
5 dem Protokoll beigefügt ist. 
 

3. Bürgermeister Dr. Storch verweist auf ein Schreiben der Initiatoren der Aktion 
„Stolpersteine“ (Eheleute Neulen und Herr Matthias Ennenbach). Es ist als Anlage 6 der 
Niederschrift beigefügt. Ergänzend fügt er hinzu, dass er heute ein Gespräch mit den 
Genannten geführt habe und er beabsichtige, den Ältestenrat in das Thema einzubeziehen. 
Ziel sei, in der Sache sinnvoll und parteiübergreifend voranzukommen. 
 

4. Herr Strack erklärt, dass der Rhein-Sieg-Kreis den Haushalt wohlwollend zur Kenntnis 
genommen habe und dieser in der kommenden Woche bekannt gemacht werde. Die 
Verfügung des Rhein-Sieg-Kreises ist als Anlage 7 der Niederschrift beigefügt. 
 

5. Unter Hinweis auf die Erstattung des Solidarbeitrages und Steuerrückzahlungen erklärt der 
Kämmerer, dass sich das ursprünglich für das laufende Haushaltsjahr kalkulierte Defizit von 
4,9 Mio Euro nun halbiert habe. Insofern sei der aktuelle Haushalt bereits obsolet. Näheres 
erläutere er im nichtöffentlichen Sitzungsteil. 


